

**Sitzung des Wahlausschusses am 18.09.2018**  
**Anlage zur Niederschrift**

Auf die Nachfrage von RM Widell hin, ob für die Straßen „Am Mühlengraben“ und „Ackerstraße“ für die kommenden Wahlen ebenfalls Handlungsbedarf bestehe, kann im Nachgang zur Sitzung erläutert werden, dass die derzeitige Abweichung im Wahlbezirk 2300, in welchem sich die Straße „Am Mühlengraben“ befindet, -13,94% beträgt.

Der Wahlbezirk 1800, in welchem sich die Straße „Ackerstraße“ im Stimmbezirk 1801 befindet, weist derzeit eine Abweichung von -9,87 % auf.

Ein Erreichen der Höchstgrenze von +/- 25% ist daher zunächst nicht zu erwarten.

